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[| HIÉ, \m di depoÉIi» 
En el actual curso se ha acaparado un gran número de títulos 

Entrevista con el director 
El pasado miércoles, día 11, tuvo lugar en el complejo polldeportivo 

de Santa Catalina el reparto de trofeos y premios de la actual temporada 
deportiva 196& 1966. Los trofeos acaparados por el Claret en sus diversas 
actividades y la repetida insistencia con que su nombre ha figurado a lo 
largo del año en todos los espacios deportivos, nos encaminaron al Coie-
Kio Corazón de María, sede animada de este quehacer deportivo. Hemos 
ido al Colegio para hablar con ese hombre joven que es su director, para 
preguntaile acerca de la organización dada a las actividades deportivas 
en el Corazón de María que, innegablemente, se viene mostrando eficiente 
y fecunda, 

—¿Satisfecho de los resultados 
deportivos de este año? 

—Posiblemente entendamos por 
"resultados" cosas muy dispares. A 
pesar de todo, satisfechos. Pero 
aclaro: el resultado, para nosotros, 
es que los chicos jueguen, que se in 
teresen y que tengan algo en que 
emplear su tiempo libre y poner su 
ilusión. Ganar o perder, personal
mente, no me afecta. Incluso me 
alegra cuando, a veces, perdemos. 
Porque es mucho más difícil saber 
perder que saber ganar. Y h^y que 
saber de todo. 

—En resumen Í cuáles han sido 
los resultados de este año? 

—Va a resultar un resumen un 
poco largo. En baloncesto el Claret 
en Segunda División nacional que
dó en sexto lugar de los ocho que 
compone el grupo 8" El juvenil (fe
derados), campeón provincial (por 
tercera vez); juvenil (escolares), 
subcampeón; infantil (federados), 
campeón; infantil (escolares), sub 
campeón. En minibasket se procla 
mó campeón, teniendo que repre
sentar a Canarias en la Península, 

En fútbol: Claret juvenil ífede 
rados), que pasó el año anterior de 
Tercera cat^oría a Segunda, pasa 
éste de Segunda a Primera. .Juega 
la Liga de ascenso. Juvenil (esco
lar), campeón de grupo; infantil 
(federados), campeón de grupo; in
fantil (escolares), va el primero en 
la tabla de cla&iflcaoión y faltan 
dos o tres partidos. 

Eii balonmano, que se inició este 
curso, el juvenil (federados) quedó 
subcampeón. 

Y en balonvolea, que también Ee 
inició este curso el juvenil (federa
dos) quedó campeón; el juvenil íes 
colares), subcampeón; infantil (fe
derados), campeón y por último el 
infantil (escolares) también cam
peón. 

Pero considero magníficos resul 
tados Igualmente el haber organi
zado, solo por animar el deporte lo

cal, un equipo de baloncesto de Se
gunda nacional, que algunos que 
braderos de cabeza nos ha dado, Y 
añadamos el tener jugando vfinti 
cuatro equipos de fútbol en la Liga 
Colegial, siete de baloncesto, dieci
séis de minibasket, dos de balón 
mano y dos de balonvolea; haber 
organizado, en ';ombinación con el 
Metropole, cursillos de natación pa
ra 250 alumnos. Y finalmente el ya 
bien conocido y nutrido Grupo 
Scout Corazón de María de cuyas 
actividades la Prensa se ha hecho 
eco en bastantes ocasiones. 

—¿Podría indicarme cómo tiene 
organizado el Colegio todo este ma-
remagnum deportivo? 

—Por lo menos, puedo inteíAar 
darle una idea. El cerebro coordi
nador es el departamento de Edu 
cación Física "Claret" a cuyo fren 
te está el comandante den Enri
que Alcalde Huerta, bien conocido 
de todos y meritísimo en la labor 
deportiva. Con él colaboran el co
mandante don José M. Villalba, que 
se encarga de los prograinas y ta
blas de Educación Física; el capi
tán don Javier Lodos que además 
de la gimnasia de los cursos supe 
riores, lleva el balonmano, balon
volea y la natación, y el brigada 
don José A. Murillo, que corre con 
el atletismo y preparación fí.sica 
de los cursos inferiores. Don Miguel 
Cabrera lleva el fútbol federado, 
como entrenador-preparador y Pepe 
Moriana prepara a los equipos fe
derados de baloncesto. Hay también 
un padre encargado general de de
portes y otros cuatro que atienden 
al baloncesto, íútbol, minibasket y 
hockey. 

—¿Cómo actúa este departamen 
to Claret en una cantidad tan ele 
vada de alumnos? 

—El departamento está, desde 
luego, en pleno plan de desarrollo. 
Sus fases son: durante el primer 
curso se elabora la ficha física de 
cada alum.no, con anotaciones de 

los deportes para los que parece 
tener mayor facilidad e inclinación, 
lo que se observa con ocasión de 
las "ligas" internas del colegio en 
tre grupos de un mismo curso o 
equipos de un mismo grupo. 

Al finalizar el segundo curso, ca
da alumno queda ya "especificado" 
en un deporte, de acuerdo con sus 
preferencias y cualidades, con indi
cación de un "deporte de segundo 
orden" para el que también pudie
ra prestarse. 

—¿Esta selección ya desde se
gundo curso, no cree que puede 
anular muchas posibilidades, por 
ser excesivamente concretas? 

—Todo tiene ."us pros y sus con
tras, Pero tenga en cuenta que to
dos los alumnos han de practicar 
el atletismo y la natación obliga-
toriam.ente, pues os imposible pen
sar en unas buenas condiciones fl 
sicas sin esos dos puntales. 

Con esto ya queda dicho que todo 
alumno tiene que saber nadar, tie 
ne que superar un mjnimo de prue
bas atléticas, y ha de intentar su
perarse en deporte. 

—Me dijo antes que se fichaba 
a los chicos de acuerdo con sus pre
ferencias, ¿Cómo se conocen? 

—Al principio de cada curso to
dos rellenan un volante señalando 
los deportes que les gustan, por or
den de preferencia. Esto facilita 
una buena pauta. 

—Toda esta actividad deportiva 
¿puede perjudicar el ambiente de 
estudio? ¿Qué opinan las familias? 

—Claro que puede perjudicar. Pe
ro puede también beneficiar. Ahí 
está la clave: en dosificar de tal 
modo que reporten ventajas y no 
perjuicios. 

—Pero, dígame padre ¿qué opi 
nan las familias? 

—En general, no opinan. No lo 
ven mal. Pero la lástima es que no 
lo ven bien tampoco. No se intere
san por los deportes de sus hijos 
para que é.stos .se intesen rná.s. 

Este es uno de los objetivos ae la 
Comisión de Deportes de la A.socia-
ción de Padres de Alunmos: intere
sar a los padres por las actividades 
deportivas de los hijos. 

—Usted, padre, evidentemente es
tá en favor del deporte; ¿cómo ve 
su infleuncia en la vida del colegio? 

—Hay quien no estudia por des
medida afición al deporte, que hay 
que frenar. Pero hay muchos más 

que no estudian por desmedida afi
ción a la "tele". O por otras des 
medidas aficiones. El nivel de estu-
ciios no ha bajado con el alza del 
nivel deportivo: ahí están los re
sultados de exámenes. Y por rada 
caso de perjuicio en los estudios 
pueden aducirse cinco por lo menos 
de claro beneficio. 

—¿Cuáles son las mayores difi
cultades con las que el colegio se 
enfrenta en esta tarea deportiva? 

—De una parte, dificultades mo
rales : la natural inconstancia de los 
jóvenes, y la falta de apoyo e inte
rés, como le decía, de la familia. 

Por otra parte, dificultades ma
teriales: la escasez de terrenos de 
juego y, sobre todo, las apreturas 
económicas. Sin grandes pretensio 
nes (con la única pretensión de dar 
una actividad a todos los alumnos), 
y apretando bien las cosas, el De
partamento de Educación Física re

basa las 300.000 pesetas anuales de 
presupuesto. 

—Hemos oído, sin embargo, que 
han recibido ayudas por parte de 
algunas Federaciones. 

—En los últimos seis años todo 
lo que hemos recibido para ayuda 
del deporte en el Colegio ha sido la 
promesa de 30.000 pesetas que pare
ce ser nos concederá la Nacional 
de Baloncesto. 

—Ya para terminar, 
perspectiva ahora? 

¿algo en 

—Pues sí: mañana sábado por la 
tarde tendremos l:i tradicional ex
hibición de gimnasia que viene a 
ser, al entrar en el período de pre
paración inmediata de exámenes, 
el broche de oro del año deportivo. 

—Pues mil gracias, padre direc
tor. Y mucho éxito. 

Paco HERNÁNDEZ 

MILICIAS UNIVERSITARIAS 
El próximo sábado día 21 de los 

corrientes, tendrá lugar en el Cam-
pus de la Antorcha (frente a la 
Facultad de Medicina de la ciudad 
Universitaria de Madrid), la so
lemne misa de campaña que ofi
ciará Fray Justo Pérez de Urbel, 
con asistencia de autoridades y, ac
to seguido la renovación del jura
mento a la Bandera de la Tercera 
promoción de las Milicias Universi
tarias de tierra, segunda naval y 
primera aéreas. 

Más tarde, en los amplios Salo
nes del Parque Sindical, tendrá lu
gar ima comida de hermandad a la 
que están invitados no solo los "De
siderios" de esas promociones, sino 
los de todas, para recordar Juntos 
los gratoe momentos vividos en 
los campamentos. 

La Junta Nacional provlcional de 
la U. A. M. ü . confía en la asis
tencia a estos actos de todos los 
compañeros y simpatizantes. 

DIRECTAMENTE DEL FABRICANTE 

LA PISTOLA ELÉCTRICA PARA PINTURA AL DUGO TIPO "ASSISTENT^' 
PRECIO TOTAL 1395 PÍAS. SOUMENTE A EFECTOS OE SU DIVULGACIÓN EN ESPAflA 

Gastos de aduana y 
expedición incluidos 

Indispensable para toda clase d« trabajos 
en su hogar o en el taller, así como para 
la conservación de las máquinas. No hay 
necesidad de utilizar compresor. Basta 
conectar el aparato a la red dt corriente 
eléctrica. 
Trabajo limpio y sin molestias, basta llenar 
el depósito de la pistola con barniz. Indis
pensable para pintar jnadera y metales, 
revoque de los muros ¡r murallas, asi como 
techos. Para los aceites de toda clase, 
productos anticorrosivos, productos anti
parasitarios y para todos los demás flui
dos, etc Juego completo; incluido pulveri
zador, tobera, depósito metálico, cable, 
toma de corriente, asi como receptáculo 
de materia plástica. Instrucciones de uso 
en español. El plazo de entrega, si sus 

pedidos son inmediatos, será mínimo, por ser directamente de almacén. Dirijan sus demandas solamente a 
nuestra fábrica. Expedición inmediata. El precio es de solamente Ptas. 1.395 todo incluido-contra reembolso. 

Indique el voltaje deseado. Seis meses de garantía. La rogamos que al formular su pedrdo, to redacte 
con Istrs clsrs 

PAUL KRAMPEN & CO. HERRAMIENtAS Y MAQUINAS 
5672 Leichiingan, Forat 256 ^Al»mqnia) 

ASTOR - la marca de calidad 
internacionalmente 

reconocida 
.., y de aroma internacionalmente delicio^/ 
y de placer total, satisfacción de saborear 
un cigarrillo elaborado con esmero para su 
máximo disfrute. Un cigarrillo que se vende 
y gusta en más de 40 pafees. 

ASTOR American Blend. 
King Size, Cigarrillos con filtro. 
Boquilla de cordKo natural. 

I Ahora también en paquete 
de cartón (ASTOR-BOX)! 
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